



El consejero de Educación, Ciencia y Universidades ha visitado hoy el Instituto Gregorio Peces Barba de Colmenarejo

La Comunidad de Madrid acerca el baile a 750 alumnos de pequeños municipios con *Conoce la danza española*

- Este programa piloto ya ha pasado por centros públicos en San Martín de Valdeiglesias, Ciempozuelos, Buitrago del Lozoya y Valdilecha
- Con un espectáculo didáctico, cuatro bailarines meritorios y los tres músicos del Ballet Español muestran su arte a escolares y docentes

19 de mayo de 2025.- La Comunidad de Madrid acerca el baile a 750 alumnos de Educación Secundaria de pequeños municipios para hacerlos partícipes de la riqueza cultural, artística y musical. El consejero de Educación, Ciencia y Universidades, Emilio Viciiana, ha visitado hoy el Instituto público Gregorio Peces Barba de Colmenarejo, uno de los cinco centros que participan en el programa *Conoce la danza española*, que también ha pasado por colegios de San Martín de Valdeiglesias, Ciempozuelos, Buitrago del Lozoya y Valdilecha.

Forman parte del proyecto cuatro bailarines meritorios del Ballet Español de la Comunidad de Madrid, los benjamines de la compañía, a la que accedieron mediante audiciones. Estos jóvenes de entre 16 y 20 años conviven con el elenco completo y actúan como uno más en las producciones.

Acompañados por los tres músicos oficiales y el equipo técnico, viajan a los municipios y muestran su arte en un espectáculo didáctico a escolares y docentes de los institutos. En cada uno de ellos despliegan dos sesiones con un recorrido por toda la danza española y su folclore, los palos del flamenco y los distintos elementos que utilizan como el mantón, las castañuelas o el sombrero cordobés.

Además, los meritorios comparten con los estudiantes las razones por las que se dedican al baile, relatan su día a día y resuelven todas sus dudas para despertar su interés por este arte y fomentar futuras vocaciones. También les trasladan los beneficios de la música y la danza para ayudar a evitar problemas como la soledad o el sedentarismo, además de mejorar la coordinación, el ritmo y la armonía.